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一 般 質 問 通 告 書 

令和７年６月定例会 

 質 問 者 件　　　　名 要　　　　　旨 質問の相手方

 

富重　幸博

１　大崎町歴史資料編纂

の認識を問う

(1) 町史編纂に対する基本認識を示せ。 

(2) これまでの取り組み状況についての説明を求

める。 

(3) これまでの予算手当及び年度ごとの取り組み

状況について示せ。 

(4) これまでの調査体制や資料の収集など基本

的な作業について一定の成果があったと認識

しているか。 

(5) 令和 6 年度大崎町史編纂事業支援業務委託

の経過について 

(6) 令和 7 年度の予算措置と取り組みについて。 

(7) 現代編資料についての役場内関係各課の資

料収集は，どうなっているか。 

(8) 編集作業にあたっての学者，研究者等のバッ

クアップ体制は万全か。 

(9) 今回の大崎町史の発行見通しは，現時点で

どのように考えているか。 

(10) 大崎町歴史遺産について現状認識と今後の

取り組みについて 

(11) 本町における歴史遺産の情報管理について 

(12)　仮称「大崎町歴史資料館」の建設を検討す

る考えはないか。

町　　長 

教 育 長

 

児玉　孝德

１　人口減少対策と移住

定住促進

(1) 若年層・子育て世代の移住定住促進策につ

いて 

(2) 雇用環境の創出に向けた町の取り組みにつ

いて 

(3) 子育て支援施策の効果について 

(4) 移住者支援と地域住民との交流を促進する取

り組みについて 

(5) 空き家バンクの活用状況，改修費補助，利活

用促進の取り組みについて 

町　　長 

教 育 長
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 ２　高齢者福祉について (1) 高齢者の社会参加の促進について 

(2) 介護予防，健康増進事業への参加者の状

況，今後の展開について 

(3) 見守り活動や助け合い活動など，高齢者支援

の現状と課題，今後の強化策について 

(4) 介護保険料の状況と，今後の高齢者数の増

加に伴う社会保障費の増加への対応について

町　　長

 

岡元　修一

１　本町の空き家対策の

施策

(1) 空き家対策計画に於ける抑制に向けた考察 

(2) 空き家整理に於けるリユースの促進　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

(3) 空き家を活用した子育て世代向け住宅支援 

(4) 空き家の公共活用による地域資源化　　　　　 

(5) 循環型資源モデルの構築と行政の役割 

(6) 空き家バンクの有効的活用

町　　長

 ２　持続可能なイノシシ対

策の強化に向けて

(1) 駆除体制が直面している課題 

(2) 狩猟時期の補助対象拡大の必要性と検討状

況 

(3) 捕獲確率の高い「くくり罠」の設置拡大と補助

金新設 

(4) 地域の猟友会との連携強化

町　　長

 

中倉　広文

１　町長選挙について (1) 次期町長選挙についての所見を問う。

町　　長

 ２　文化財の保護と活用に

ついて

(1) これまでの取り組みについて 

(2) 新たに資料館を整備する考えはないか。 

(3) 近隣自治体と連携し観光事業に活用できない

か。

町　　長 

教 育 長

 ３　旧大丸保育園跡地利

用について

(1) 今後の利用についてどのように考えるか。

町　　長
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藤田　香澄

１　地域サービスの担い手

づくりと協同的なまちづ

くりの推進について

(1) 本町として，現時点で手が届いていなく，課題

と感じている福祉や子育て等の地域サービスは

どんなものがあるか。 

(2) 大崎町地域にぎわいづくり事業の効果（目的

に対しての達成状況）についてどう考えている

か。 

(3) にぎわいづくり事業を日常的な地域サービス

の担い手づくりや事業化の支援に発展させていく

可能性について，どう考えるか。 

(4) 令和 4 年の「労働者協同組合法」の施行を受

け，全国各地で協同労働による地域サービスの

展開が始まっている現状について町としてどの程

度把握されているか。 

(5) 本町として，協同労働（法人化に限らず）の仕

組みや可能性について調査・研究や，情報提

供・相談支援・事業立ち上げ支援などを進める

考えはないか。 

町　　長

 ２　多様な働き方を後押し

する創業支援のあり方に

ついて

(1) 町民の小規模事業や副業的なビジネスに対

する，本町の支援方針は何か。 

(2) 本町の新規創業・起業支援補助金について，

副業での創業においても活用できるようにでき

ないか。 

(3) 店舗を持たないビジネスのあり方も後押しする

ために，空きスペースを活用したシェア店舗・キ

ッチンを新たに設けたり，既存の公共施設（特

に改善センター等）を営利目的でも活用できる

よう，利活用の幅を拡充したりする考えはない

か。 

町　　長 

教 育 長

 

中山　美幸

１　教育施設の管理につ

いて

(1) 学校関係の教育施設の管理及び保全の対策

はどの様になされているか。 

(2) 不具合が発生した場合の対策，及び改善策

の対応に遅れはないか。

町　　長 

教 育 長
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稲留　光晴

１　第３次大崎町総合計画

後期の答申について

(1) 審議会における審議での意見書 

要望・提言について現状での課題と検討を

問う。 

（重点目標１から４まで）

町　　長

 2 住宅リフォーム助成制

度の創設を求めること

について

 （資料参照下さい）

 

草原　正和

１　住民生活の質の向上

に向けた専門職の導入

と活用について

(1) 専門的知見を有する職員の必要性について 

(2) 暮らしに直結する分野への専門職活用の可

能性について。 

(3) 導入方法の検討について
町　　長

 ２　過去の一般質問にお

いて「検討する」とされ

た案件の進捗と今後の

対応について

(1) 「検討する」と答弁された各案件の検討状況に

ついて 

(2) 今後の検討課題に対する取り組みについて 町　　長　


